

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 14. September 2021

## Gisela Schobbe jetzt SPD-Ehrenvorsitzende der SPD Mainhausen

### Geheimnis bis zur Ernennung gewahrt: Gute Stimmung bei SPD-Treffen im Vereinsheim am Main / Landratskandidat Carsten Müller hält Laudatio

Die SPD in Mainhausen hat bei ihrem jüngsten Treffen ihre langjährige Parteivorsitzende Gisela Schobbe zur Ehrenvorsitzenden ernannt. Obwohl vorab zahlreiche Gespräche geführt und Formalien geklärt werden mussten, blieb das Geheimnis der Ehrung bis zum letzten Moment gewahrt, berichtete die neue SPD-Vorsitzende Katja Jochum. „Alle haben mitgemacht und Gisela Schobbe eine Überraschung bereitet. Und alle konnten sehen, dass sie nicht mit der feierlichen Ehrung gerechnet hatte.“

Nach Worten des Co-Vorsitzenden Harald Hofmann hatte Gisela Schobbe den Ortsverein 16 Jahre lang erfolgreich geführt. „In die Zeit ihres Vorsitzes fallen drei erfolgreiche Bürgermeisterwahlen und zwei absolute Mehrheiten bei den Kommunalwahlen 2011 und 2016, sowie eine deutliche Mehrheit 2021“, sagte Hofmann weiter. SPD-Landratskandidat Carsten Müller übernahm die Laudatio für Schobbe und warf einen Rückblick auf ihre Erfolge. „Für mich war es eine besondere Ehre, eine so verdiente Genossin zu ehren – zumal sie mich viele Jahre auch in meiner Arbeit im Unterbezirk der SPD im Kreis Offenbach begleitet hat“, freut sich Carsten Müller über seine seltene und ehrenvolle Aufgabe.



Bei ausgesprochen guter Stimmung und erfreulich guter Besucher-Resonanz wurden im Open-Air-Vereinsheim am Main zugleich die langjährigen Mitglieder geehrt: Ausgezeichnet wurden Alexandra Kollmus für 25 Jahre und Wolfgang Löbnau für 40 Jahre Mitgliedschaft (aus dem Jahr 2020) sowie Kai Gerfelder für 25 Jahre Mitgliedschaft

in diesem Jahr. Eine Ehrenurkunde trägt noch die Unterschrift des damaligen Parteivorsitzenden Sigmar Gabriel, denn Peter Heddendorp konnte die Urkunde für 40 jährige Mitgliedschaft aufgrund eines beruflichen Aufenthaltes im Ausland noch nicht überreicht werden.

---

Nach der Neuwahl des Vorstandes im Mai dieses Jahres stand die Verabschiedung von drei Vorstandsmitgliedern an. Andreas Horn, Wolfgang Löbnau und Amir Shaikh sind auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgeschieden und wurden ebenso verabschiedet wie Heidi Schreiner, Katja Jochum, Peter Triefenbach, Rainer Sattler und Simon Koch, die der neuen SPD Fraktion nicht mehr angehören. Begrüßt wurden von den anwesenden 30 Gästen auch drei Neumitglieder. Katrin Koch, Christiane Brzoska und Jens Malsy erhielten ihr Parteibücher.

„Wir freuen uns, dass wir nach den langen coronabedingten Monaten mit Online-Sitzungen endlich wieder eine Veranstaltung mit gutem Gefühl in Präsenz ausführen konnten“, so die beiden Vorsitzenden unisono. „Dafür hat sich das überdachte Freiluft-Vereinsheim bestens angeboten.“

Hauptthemen in den Beiträgen und Gesprächen der Mitglieder waren die guten Umfrageergebnisse der Bundes-SPD sowie das gute Abschneiden bei der Kommunalwahl in Mainhausen sowie die gewonnene Wahl von Frank Simon zum Mainhäuser Bürgermeister, denn so lange hatten sich einige Genossinnen und Genossen schon nicht mehr gesehen.

---

[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen